est un exemple admirable de l'influence qu'un seul homme peu exercer. Il a été le créateur du mouvement social en Autriche, et il en est resté le centre jusqu'à sa mort.

Le S Siège a ratifié l'élection du nouvel abbé de Solesme, Dom Delatte.

Pour relever la maison Baring, la Banque de France a prêté 75 millions en or, qui représentent un poids à peu près égal à celui de $2\frac{1}{2}$ wagons de 10 tonnes chacun.

Les Quarante-Heures ouvriront le 20, à St Jean (I. O.); le 22, à Berthier; le 24, au couvent de la Riv. Ouelle; et le 26, à Beaumont.

La Société S. Vincent de Paul de Québec a secouru, pendant l'année 1890, 519 familles et distribué la somme de \$15,000. Le comité chargé de secourir les enfants pauvres sourds-muets a placé, dans des institutions de sourds-muets, 18 garçons et 15 filles, pendant les deux années dernières.

La fabrique de S. Roch a souscrit \$1000.00 pour les frais du procès de canonisation de Mgr de Laval.

variėtes

Le roi Louis-Philippe avait nommé une commission dont M. Dupin se trouvait président. Elle déplut au roi par une franchise qui lui parut déplacée, et il crut devoir la dissoudre.

En revenant du palais des Tuilcries, où ils avaient été appelés, M. Dupin dit à ses collègues:

-" Il est bien pénible, messieurs, d'être dissous après avoir été si francs."

Entre hommes politiques, très animés:

- -Monsieur, j'ai tonjours en le courage de mes opinions !
- -Et moi j'ai toujours eu le courage des opinions que je n'avais pas, ce qui est bien plus fort.